
ANEXO
ATA DA ASSEMBLEIA DEPARTAMENTAL DA ENGENHARIA DE CONTROLE E

AUTOMAÇÃO

Aos vinte e um dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e um, às 10 horas, realizou-
se  por  videoconferência  (meet.google.com/nvb-hvzy-aci)  a  Assembleia  Departamental  do
Departamento de Engenharia de Controle e Automação da Escola de Minas, sob a Presidência
da Chefe do DECAT /  EM, Adrielle  de Carvalho Santana,  estando presentes os seguintes
membros: Agnaldo José da Rocha Reis, Alan Kardek Rêgo Segundo, Bruno Randazzo Baroni,
Bruno Nazário Coelho, Edson Bernardes Ferreira Filho, Getúlio Rodrigues Silva, João Paulo
Estevão Morais, José Alberto Naves Cocota Júnior, Regiane de Sousa e Silva Ramalho, Paulo
Marcos de Barros Monteiro. I – EXPEDIENTE: 1°) Comunicações: A Sra. Presidente iniciou a
reunião informando que: i) o departamento recebeu um ofício do CEMIN solicitando indicação
de novo representante do DECAT no colegiado uma vez que o Professor José Alberto Naves
Cocota Júnior não poderia continuar no cargo após ser eleito Diretor da Escola de Minas.
Assim a Sra. Presidente solicitou aos presentes a inclusão de novo item de pauta relacionado à
eleição de novo representante do DECAT no CEMIN. Todos os presentes concordaram com a
inclusão e o item foi incluído na pauta do dia. Após a votação discutiu-se a oficialização da
posse do novo representante discente João Paulo Estevão Morais para sua participação oficial
a partir  desta assembleia. ii) A Sra. Presidente também comunicou sobre a vaga para um
representante da Escola de Minas no Comitê de Ética em Pesquisa da UFOP convidando os
interessados a comunicarem o interesse ao departamento. iii) O Professor Cocota   agradeceu
o apoio de todos e todas no processo eleitoral para a Diretoria da EM e comunicou que em
função  do  novo  cargo  de  Diretor  da  Escola  de  Minas  ele  não  poderá  mais  participar  de
Colegiados e da própria Assembleia do DECAT a partir da sua posse no dia 10/10/2021 pelo
período de 4 anos. O Professor Paulo pediu a palavra e comunicou que o Prof. Cocota seria
bem-vindo a participar das reuniões, mas sem direito ao voto e cedendo a presidência das
reuniões para os devidos presidentes, não precisando ele, como Diretor, assumir tal condição.
iv)  O Prof. Agnaldo pediu a palavra comunicando  sobre a divulgação de uma pesquisa de
uma revista que destaca os 50 professores da UFOP, dentre eles o Prof.  Márcio Feliciano
Braga, ex-aluno do DECAT e atual professor  do curso de Eng. Elétrica no Campus de João
Monlevade. v) O Prof. Paulo comunicou que no dia desta assembleia, 21/10, é comemorado o
dia nacional da iluminação.   II –   ORDEM DO DIA  :  1°) Análise e deliberação das atas dos
dias 16/08/2021 e 27/09/2021: A Sra. Presidente compartilhou sua tela e apresentou cada ata
e  após  a  verificação  e  ajustes  sugeridos  as  atas  foram  aprovadas  por  unanimidade.  2°)
Indicação de Responsável para SIADS:  A Sra. Presidente leu o ofício enviado pelo CMAP
solicitando a indicação de responsável(is) no DECAT para o SIADS. O Prof. Paulo sugeriu que,
devido  à  natureza do  serviço  ser  semelhante  àquela  já  desempenhada  pela  secretaria,  a
servidora Roberta K. Barbosa fosse a indicada. A Sra. Presidente também se ofereceu para
ajudar e,  não tendo limite de servidores no ofício, encaminhou-se pela indicação das duas
servidoras. A indicação foi aprovada por unanimidade. 3°) Indicação do representante do
DECAT no PROFICAM: A Sra. Presidente explicou que devido à necessidade do Prof. Cocota
retirar-se  da  vice-coordenação  do  PROFICAM  e  do  Colegiado  do  PROFICAM,  faz-se
necessária a indicação de novo representante do DECAT nesse. O Prof. Bruno Nazário Coelho
foi  o único candidato.  Passando para o regime de votação, a indicação do Prof.  Bruno foi
aprovada  por  unanimidade.  4°)   Eleição  representante  CEMIN: O  Prof.  Bruno  R.  Baroni
sugeriu  que  fosse  consultado  o  Prof.  Danny  sobre  a  disponibilidade  em  assumir  a
representação do DECAT no CEMIN. Depois de discussões decidiu-se por já se aprovar a
indicação do Prof.  Danny caso ele aceitasse o cargo em consulta posterior.  Colocando tal
encaminhamento em regime de votação, ele foi aprovado por unanimidade. Após a ADECAT o
Professor Danny foi consultado e aceitou o cargo. III – OUTROS ASSUNTOS: O Prof. Cocota
informou que todo órgão colegiado precisa ter representação paritária dos membros não natos
de forma que a ADECAT precisa ter dois representantes TAEs e dois suplentes TAEs assim
como é com a representação discente. Não havendo mais nada a tratar a Sra.  Presidente
agradeceu a participação de todos e todas e encerrou a sessão, da qual se lavrou a presente
ata que, se aprovada, será devidamente assinada por ela. 
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A  ata  foi  aprovada  na  assembleia  do  dia  13/01/2022  com  nove  votos  favoráveis  e  uma
abstenção.

             
Adrielle de Carvalho Santana

Chefe do Departamento de Engenharia de Controle e Automação
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